

La Municipalidad de Quillota dio por finalizado el proyecto preventivo “Niñas, Niños y Adolescentes Todos Juntos por un Entorno Seguro “ con una ceremonia de cierre en el Centro Cultural Leopoldo Silva Reynoard, que contó con la participación de sus beneficiarios y autoridades. El proyecto fue financiado por el Municipio y la Subsecretaría de Prevención del Delito, siendo ejecutado a través de la Dirección de Seguridad Pública y Familias.

El objetivo que buscaba este programa era aportar a la reducción de los factores de riesgo en niñas, niños y adolescentes, además de contribuir a los factores protectores de la infancia. La idea era incluir a las familias, de quienes fueron beneficiados, en la función del proyecto fomentando la participación de éstas para crear un ambiente preventivo. Se fomentaron las actividades para evitar las situaciones de riesgo, la vinculación de la familia con la red local y la entrega de materiales necesarios para el desempeño de estas acciones.

Anuncio Patrocinado



Se trabajó con niñas, niños y adolescentes que residen en Villa Antumapu, Altos de Serrano, Chile Nuevo y Los Aromos, donde se registraba un cupo de 60 plazas para atenciones grupales e individuales. Tuvo una duración de un año donde se contó con un equipo de trabajo completo, presencia de unidades municipales y psicólogos para trabajar con las y los niños, no desde una línea pedagógica tradicional, sino desde la educación y actividades didácticas para la prevención de la violencia.

Finalizó proyecto enfocado en prevenir conductas delictuales en niñas y niños de Quillota

Claudia Reyes, apoderada del programa del sector Chile Nuevo agradeció la instancia que generó el proyecto, señalando que *“el proyecto lo encontré súper bueno, me gustó, tienen varias instancias donde nos ayudan, donde nos orientan, guían a nuestros hijos, siempre dispuestos a contestar todas nuestras preguntas, el apoyo siempre está de todas las redes que tienen acá, y contenta y feliz porque a pesar que fue un año difícil fue bueno”*.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En tanto, el Delegado Presidencial Provincial, José Orrego, destacó que *“Cuando estamos interviniendo comunidades históricas, comunidades importantes como las que se están interviniendo en esta ocasión, tenemos un factor que termina siendo más protector aún no solamente para la comunidad sino también para toda la ciudad, primero esto es completamente una inversión y una ganancia para la ciudad de Quillota”*.

Por su parte, el Alcalde Oscar Calderón, señaló estar *“muy contento con la participación de papás, de mamás y adultos que nos fueron acompañando junto a los equipos, aquí está el compromiso del Municipio de seguir trabajando bajo esta misma línea, hemos trabajado la presentación de un nuevo proyecto a la Subsecretaría de Prevención del Delito a quien quiero agradecer mucho, nos ha generado una respuesta positiva para que le demos continuidad a este proyecto y por lo tanto una expectativa enorme de poder incorporar mucha más gente y otros sectores”*.

Finalizó proyecto enfocado en prevenir conductas delictuales en niñas y niños de Quillota

y tú, ¿qué opinas?